

Auf die Ski - Ab in die Sonne - 9n den Schnee...

01.02. - 08.02.2025 (u.a. Skiferien in Berlin und Kanton Bern) und 01.03. - 08.03.2025 (u.a. Skiferien in Bayern und Baden-Württemberg)

Die Sonne scheint, der Himmel ist so strahlend blau, wie er es nur im Winter sein kann. Der Schnee glitzert, als wären Millionen winziger Sterne über die weiße Ebene gestreut worden. Weiße Hänge locken uns, auf die Skier zu steigen.

Wir wollen wir mit Euch in Skiurlaub fahren.

Nach Crans-Montana, im Wallis, in der Schweiz.

Wir sind eine kleine Truppe: rund 15 Kinder kommen mit -

im Alter zwischen 8 und 16 Jahren. Wir freuen uns auch sehr, wenn Euer Bruder oder Eure Schwester mitkommt. Wenn Ihre keine Geschwister

habt oder die nicht im passenden Alter sind, könnt Ihr auch einen Kousin oder auch Eurer besten Freund mitbringen. Aber meistens seid ihr bereits eine große Gruppe, wenn die gemeinsame Zugfahrt hinter Euch liegt: von Bayern in die Schweiz.

Am Vormittag fahren wir mit Euch Ski oder Snowboard. Wir arbeiten mit einer professionellen Skischule vor Ort zusammen. Somit ist jeder bei uns richtig - auch alle, die noch nie Skier oder ein Snowboard angeschnallt haben. Ihr werdet sehen, dass es unglaublichen Spaß macht. Und schon nach den ersten wenigen Stunden fahrt Ihr in Kurven Eure ersten Pisten herunter. Aber auch die Fortgeschrittenen und Könner unter Euch kommen in diesem Skigebiet voll auf Ihre Kosten. Das Skigebiet reicht bis auf 3000 m Höhe. Mittags treffen wir uns alle in unserem kleinen Chalet direkt am Rand der Piste wieder. Wir essen hier jeden Tag zusammen.

Am Nachmittag dürft Ihr wählen, ob Ihr nochmal auf die Piste zurückwollt oder doch lieber rund um unser Häuschen spielen wollt. Das Chalet liegt am Rand eines kleinen Wäldchens, hinterm Haus gibt es weite Wiesenhänge, ein Bächlein: die perfekte Landschaft für kleine Abenteuer und Spiele jeder Art. Wer sich ein wenig ausruhen möchte, kann auch im Haus Gesellschaftsspiele spielen, basteln oder auch einen Kuchen für alle backen.

Am späten Nachmittag fahren wir gemeinsam vom Berg runter. Wir übernachten in einem Chalet am Rand von Crans-Montana - auch mitten im Wald. Hier werden wir abends mit Euch zusammen kochen: natürlich ein kleines Menü: mit Vorspeise, Hauptgang, Nachtisch. Aber keine Sorge: es bleibt immer genug Zeit für Spiele drinnen wie draußen rund ums Haus.



An einem dieser Abende, werden wir eine Nachtwanderung machen und an einem kleinen Lagerfeuer gemeinsam singen und erzählen..

Gebühren:

Die Kosten für die "Kinder des Berge"-Reisen werden zum großen Teil von Stiftungen und Spendern/Sponsoren getragen. Für jede Reise suchen wir immer wieder Menschen, Firmen, Organisationen, die unsere Arbeit wohlwollend unterstützen.

Die Eltern der Kinder übernehmen pro Kind einen Betrag von 150€ als Kostenbeteiligung (sofern möglich), sowie die Reisekosten für die Zugfahrten (ca. 100€). Wer darüber hinaus uns unterstützen kann und will, kann gerne einen weiteren Betrag spenden.



Unsere Wochen in 2025

01.02.2025 - 08.02.2025 01.03.2025 - 08.03.2025

Unterkunft:

Chalet Rosyl, Crans, Les Briesses



Am Anreisetag brauchen wir gute Wanderschuhe. Wir laufen ein Stück durch den Wald zum Haus. Das Gepäck wird zum Haus gebracht.

Ski und Material:

Skier, Stöcke, Schuhe und Helme können bei uns ausgeliehen werden.

Regenbekleidung, Skijacken- und Skihosen, Skiunterwäsche, Sonnen- und Skibrillen müssen von den Eltern gekauft werden, falls noch nicht vorhanden. Wir haben manches an Kleidung und Ausrüstung in Reserve und können bei Bedarf behilflich sein.

Die mitzubringende Kleider- und Ausrüstungsliste erhalten Sie nach der Anmeldung.

Anmeldung:

Bei Interesse bitte per Mail an:

renate.hirsch3@gmail.com / info.kinderderberge@gmail.com Im Anschluss erhalten Sie entsprechende Anmelde-Unterlagen und wir telefonieren zu allen weiteren Fragen

Kinder, die onkologisch erkrankt sind bzw. waren, können sich zusammen mit einem Bruder oder einer Schwester bei uns anmelden.

Die Kinder sollten idealerweise zwischen 8 und 16 Jahre alt sein. Das Alter der Geschwister kann natürlich abweichen. Uns ist nur wichtig, dass sich jedes Kind in der Gruppe wohlfühlt. Jeder kann kommen: vom Anfänger bis zum Könner im Ski- oder Snowboardfahren. Auch Kinder, die "nur" wandern, Schlitten fahren oder Schneeschuhtouren laufen können (z.B. wegen Gleichgewichtsproblemen) sind herzlich eingeladen. Jeder ist willkommen. Allerdings müssen wir jeden Tag den Weg vom Haus zum Bus und vom Bus zur Gondelstation und dann zu unserem Chalet bewältigen. Am besten telefonieren wir, wenn es hier Fragen gibt.

Für die Anmeldung muss ein medizinischer Fragebogen ausgefüllt und vom Arzt und den Eltern unterschrieben werden. Außerdem benötigen wir eine Kopie der Krankenversicherungskarte und ggf. Kopien der notwendigen medizinischen Unterlagen. Es ist mir sehr wichtig, das Kind, seine möglichen körperlichen oder psychischen Einschränkungen und seine Krankengeschichte gut zu kennen. Auch Gespräche mit den behandelnden Ärzten oder auch Physiotherapeuten, Psychologen sind häufig notwendig und erwünscht. Auch wenn wir mit viel Freude und frischem Wind in die Berge mit den Kindern gehen, versuche ich das Risiko - mit Ihrer Hilfe - möglichst gering zu halten.

Wir sehen uns in den Bergen! www.kinderderberge.com